

Fuente: El Tiempo

Fecha: 01 de noviembre de 2009

Título: Banco de Leche y Quirófano inteligente se inauguraron ayer

Link: <http://www.eltiempo.com.ec/noticias-cuenca/27071-banco-de-leche-y-quira-fano-inteligente-se-inauguraron-ayer/>

Banco de Leche y Quirófano inteligente se inauguraron ayer

El Banco de leche humana, que funciona desde hace tres meses, y el Quirófano inteligente, desde hace un mes y 15 días, del hospital Vicente Corral Moscoso, fueron inaugurados ayer por la Ministra de Salud, Caroline Chang, quien conoció que el Banco de leche pasteriza de 800 mililitros a un litro diario, que luego se provee de cinco a nueve niños del área de Neonatología.

La meta es alcanzar 3.000 litros diarios. El Quirófano utilizado para cirugía laparoscópica incluye cámaras de video que sirven para que personal involucrado con la salud se capacite.